

Con Bavaria Gold e Imperial brindan en la Cervacería Ortega por los triunfos de MUSSOLINI y HITLER en ESPAÑA.

Sabíamos que la llamada Casa España, que el Club de la Falange Española, que el Colegio los Angeles de frailes dominicos, que los consulados y legaciones de Italia y de Alemania en Costa Rica, eran cuevas de fascistas extranjeros que se encubierta, o directamente,

luchan por establecer el régimen fascista en Costa Rica. Lo que no sabíamos era que también la CERVECERIA ORTEGA fuera una guardia fascista. Lo supimos con la llegada de los representantes del traidor Franco, Luciano López Ferrer y Francisco Almodóvar,

que como aquella otra cotorra lúrica García Sánchez, andan por América en su embajada en favor de la barbarie y del crimen, disfrazados de personas inofensivas a la democracia.

He aquí el texto de la esquina que hizo circular entre los fascistas criollos y

extranjeros, la Cervecería Ortega, la que fabrica la Bavaria Gold y la Imperial:

La Cervecería Ortega se complace en invitar a Ud. a la recepción que en honor al señor don Luciano López Ferrer e hija y del señor Dr. Francisco Almodóvar, se veráceará el próximo vier-

nes 27 de agosto de 1937 a las 5 de la tarde, en el local de nuestras fábricas, contiguo al Palacio Minerval.

Esta invitación es estrechamente personal y será exigida a la entrada.

No olvide Ud. lector proletario antifascista, que cogerevera Gold e Imperial.

se brindó en las fábricas de Ortega por la salud del traidor Franco, mientras en España los aviones de Hitler y de Mussolini, siembran el terror en el suelo español, mientras Mussolini se jacta públicamente del triunfo de sus bueyes en España.

Autobiografía de MAO TSE TUNG según fue relatada a Edgar Snow

(Continuación)

Ley algunos folletos anarquistas que me influenciaron mucho. Con un estudiante de Pei-ta que me visitaba discutímos a menudo el anarquismo y sus posibilidades en China.

Mis condiciones personales de vida en Pekín era completamente miserables, y en contraste a la belleza de la vieja capital eran una compensación viviente. Me hospedaba en un sitio llamado San Yen ching ("el pozo de los tres ojos") en un pequeño cuarto, justo con otras siete personas. Cuando todos nos encontrabas allí apenas había espacio para respirar. Acostumbraba advertir a las personas que se hallaban a mi lado cuando quería darme vueltas. Pero en los parques y en los terrenos del viejo Palacio veía la temprana primavera del norte, las blancas flores del ciruelo, mientras el hielo ocupaba todavía el mar del norte. Veía los sauce sobre Pei Ha con los cristales de hielo colgando de ellos y recordaba la descripción de la descripción de la escena por el poeta Chen Chang, que escribió sobre los árboles enjoados de Pei Ha, "semejantes a diez mil árboles de duraznos florecidos". Los innumerables árboles de Pekín provocaban mi maravilla y admiración.

Acostumbraba advertir a las personas que se hallaban a mi lado cuando quería darme vueltas. Pero en los parques y en los terrenos del viejo Palacio veía la temprana primavera del norte, las blancas flores del ciruelo, mientras el hielo ocupaba todavía el mar del norte. Veía los sauce sobre Pei Ha con los cristales de hielo colgando de ellos y recordaba la descripción de la descripción de la escena por el poeta Chen Chang, que escribió sobre los árboles enjoados de Pei Ha, "semejantes a diez mil árboles de duraznos florecidos". Los innumerables árboles de Pekín provocaban mi maravilla y admiración.

A principios de 1911 fui a Shanghai con los estudiantes que iban a Francia. Tenía pasaje sólo hasta Tientsin, y no sabía cómo ir más lejos. Pero, como dice el proverbio chino, "el cielo no retarda a un viajero", y un afortunado empréstito de 10 dólares de un amigo estudiante me permitió comprar pasaje hasta Pakou. En camino a Nankín me detuve en Chu Fou y visité la tumba de Confucio. Vi el pequeño arroyo en que los discípulos de Confucio se lavan los pies y la pequeña población donde el sabio vivió en su infancia. Se supone que él plantó un árbol cerca del famoso templo que le ha sido dedicado, lo vi también.

Me detuve en el río en que Yen Hui, uno de los famosos discípulos de Confucio, vivió un tiempo y vi el lugar de nacimiento de Mencio. En este viaje subí Tai Shan, la montaña sagrada de Shantung, donde el General Feng Yu-hsiang se retiró te-

rrificamente y escribió sus lluviamientos patrióticos.

Pero cuando llegué a Pakou estaba nuevamente sin un cobre y sin pasaje. Nadie tenía dinero que prestarme y no sabía cómo salir de la ciudad. Pero lo peor de la tragedia ocurrió cuando un leñador me robó mi único par de zapatos! Ai-ya! Qué haría? Pero nuevamente, "el cielo no demora a un viajero", y tuve un momento de

Más de 25 años de Laboratorio con más de 300.000 exámenes, son la mejor garantía de nuestro

— LABORATORIO DE — ANALISIS CLINICOS

Lic. Carlos Víquez

AVENIDA — CENTRAL
Frente a las Compañías Eléctricas

IMPRENTA Cartín Hermanos

Se acerca
Fin de
Año!

Todo el mundo
necesita estrenar

No se preocupe
por su traje

LA SASTRERIA

LA ULTIMA MODA (de Harold Nicholas)

Le ofrece trajes con facilidades ventajosísimas de pago, empleando telas y materiales de 1^a calidad.

Aproveche!!
Quedan pocas
acciones de la
SERIE
RENOVACION

Frente al Palacio de Justicia

TRAYECTORIA DE LA

— Viene de la tercera página

y redondear la absorción "pacífica" del país por el imperialismo yanqui. Esta es la razón de ser del Frente Popular Anti-imperialista, movimiento popular cuyo desarrollo debe poner de nuevo en marcha la Revolución hasta su triunfo completo, hasta la liberación nacional del país mediante la recuperación de sus recursos naturales hoy en manos del capital extranjero, la destrucción total del latifundio, el reparto de toda la tierra a los campesinos, el desenvolvimiento económico independiente y la industrialización del país.

En este punto se encuentra la Revolución Mexicana. El deber de todo verdadero revolucionario consiste ahora en defender las conquistas logradas por el pueblo en la Revolución de 1910, amenazadas por la reacción calista, que objetivamente aliada al círculo intenta echar abajo al gobierno de Cárdenas para establecer una dictadura militar con un programa reaccionario (declaraciones de junio del general Calles.)

Es así como nosotros, los comunistas, vemos el derrotero y las etapas de la Revolución en México.

Resumen escrito en 1935

Resumen de un discurso que hace poco tiempo pronunció el Presidente Cárdenas en su gira por Yucatan

Ante la general manifestación que las clases trabajadoras de Yucatán organizaron en Mérida capital del estado de Yucatán, en honor del General Lázaro Cárdenas, el Presidente pronunció un importantísimo discurso, cuyos puntos principales que fijan la política del régimen en lo que mira a la solución del problema de la tierra, son los siguientes:

I.— La Revolución Mexicana cumple con su problema agrario; por ello las haciendas heredadas serán repartidas entre los campesinos. Este Acuerdo es irrevocable.

2.— Es así como después de 90 años de iniciada la última tragedia de la raza maya, el pueblo obtiene la tierra.

3.— Los peones acasillados deben tener fe en sí mismos y no dejarse engañar más, pues ha llegado la hora de su definitiva liberación.

4.— Los propietarios de las haciendas que serán afectadas no deben echarse a perder el paso de la Revolución. A quienes de ellos se dediquen a otras actividades productivas, el Gobierno les dará apoyo.

5.— En la campaña electoral Pasa a la quinta página